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PANGANDARAN JAWA BARAT - Tanggal 07 Oktober 2022, di kabupaten
Pangandaran, Negara-negara di Asia akan menyelenggarakan Pan Asia Hash,
tentunya nanti ribuan turis luar negri bisa memenuhi obyek wisata Pangandaran,"
kata bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata, saat diwawancarai oleh beberapa
awak media, di ruang kerjanya, Senin 17/01/2022.

Dikatakannya bahwa, kedatangan para peserta Pan Asia Hash, itu harus kita



jadikan kesempatan untuk mempromosikan wisata Pangandaran, juga jadikanlah
kesempatan itu untuk memulihkan perekonomian kita dari dampak Pandemi
Covid 19.

Di hari H gebyar Pan Asia Hash nanti, khusus pelaku usaha janganlah memberi
harga terlalu tinggi, berilah harga yang wajar, sebab akibat harga terlalu tinggi
bisa menyebabkan kapoknya wisatawan untuk tidak lagi datang ke Pangandaran.

Di sisi pelayanan, sebagai pribumi kita harus bersikap Rengkuh dan hindari
mengeluarkan kata-kata kasar, selalu adab dan hormat dengan , Senyum,
Salam, sapa, Sopan dan Santun," kata Jeje.

Di berbagai sektor, sekarang kita sedang melakukan persiapan." rencananya
kedatangan peserta bisa mencapai 10.000 orang, diselenggarakan pada tanggal
7 Oktober 2022 di kabupateten Pangandaran, sekarang di Bandung sedang
dalam tahap rapat perencanaan, kami mengutus Kadis Pariwisata &
Kebudayaan," kata jeje.

Menurutnya, untuk promosi wisata dalam negri bisa kita atasi, tapi jika untuk
promosi wisata ke luarnegri, memang mrmerlukan penanganan khusus." Kita
segera bentuk Badan Promosi Parawisata Daerah  (BPPD) pangandaran
secepatnya.

Sebagai objek wisata berkelas dunia, menurut wakil bupati Ujang Endin,
pangandaran tanpa Bule" bagaikan sayur kurang garam, nampak kurang rame.
Jadi untuk keanggotaan BPPD itu memang harus di isi oleh The Right Man on
The Right Place." Ayo bentuklah," kata Wabup.

Tidak hanya wisata Alam saja yang kita suguhkan' namun, wisata Religi, wisata
maritim, wisata Budaya dan Agro wisata pun itu baik untuk dikembangkan. Kita
memiliki itu semua' ayo, penggiat wisata kembangkanlah." Ayo, kita tampilkan,"
pinta jeje.

" Dalam acara gebyar Pan Asia Hash nanti, silahkan masyarakat ambil
kesempatan untuk menampilkan Seni dan Budaya juga menjajakan hasil
produksi lokalnya," kata Jeje.

Kita memang memiliki wisata alam yang sangat Exotik, tapi tidak hanya itu,
aneka Budaya pun itu kan salah satu daya tarik wisatawan' itu harus ditampilkan,
ya karena dengan sendirinya nanti akan dijadikan ciri khas  pangandaran." Mana
Budayawan' Tampilkanlah !, Keunikan budaya kan pembeda, pangandaran harus
memiliki ciri tersendiri.

Agar tidak membosankan, saat menampilkan Seni Budaya" itu harus dikemas
sesingkat mungkin asal tidak keluar dari pakemnya. Ya karena jika tampilannya
terlalu lama, menurut wisatawan mancanegara, itu Boring," katanya.

Selain itu, tambah Jeje, khusus untuk urusan perparkiran, seyogyanya, janganlah
sampai memungut berlebihan. harus sawilasana jangan memaksa, karena biaya
parkir sudah disatukan dengan tiket tol gate," tandas Jeje.

Agar semuanya bisa tertata dengan baik, kita akan mengadakan evaluasi dan
rapat koordinasi, nantinya kita bentuk petugas parkir dengan diberi seragam



Khusus." jangan memungut biaya parkir berlebihan nanti bisa dikomplen
pengunjung," Pungkasnya.*** (Anton AS)


